

を迎えていきます。特に21世紀初頭の3大潮流と言われる「グローバル化・世界大競争」「少子・高齢化」「高度情報化」の波を受けて、先行き不透明な状況が続いております。目まぐるしく変化する時代の中で私たちは、地方自治の理念を見失うことなく新しい時代を切り拓いていかなければなりません。

「改革と創造」は、私たち西原町民が等しく担うべきテーマという認識の下に行政改革を推進し、財政の健全化と効率化を図っています。

平成29年度の予算編成は、極めて厳しい財政状況にあります。また、主な事業として、(1)認可保育園整備事業、(2)西原南児童館建設事業、(3)観光基本計画の策定、(4)農水産物流通・加工・觀光拠点施設整備事業(一括交付金)、(5)地域型就業意識向上支援事業(一括交付金)、(6)東崎兼久線街路整備事業(シンボルロード)。

そして今後も、まちづくりの指針となる「まちづくり基本条例」の理念に基づき、町民協働の「文教のまち西原」の創造に邁進していきます。

平成29年度の予算編成は、極めて厳しい財政状況にあります。また、主な事業として、(1)認可保育園整備事業、(2)西原南児童館建設事業、(3)観光基本計画の策定、(4)農水産物流通・加工・觀光拠点施設整備事業(一括交付金)、(5)地域型就業意識向上支援事業(一括交付金)、(6)東崎兼久線街路整備事業(シンボルロード)。

## 1 行財政の確立

- (7)兼久安至線街路整備事業  
(シンボルロード)
- (8)呉屋安室線道路整備事業
- (9)西原西地区土地区画整理  
(シンボルロード)
- (10)西原南幼稚園改造防音事業
- (11)坂田小学校改修防音事業
- (12)文化財保存活用事業(歴史文化基本構想保存活用計画の策定含む・一括交付金)

などを予定するとともに、諸施策について予算編成しました。

以上、町政運営の基本姿勢を申し上げましたが、次に執行体制と行財政の確立について申し上げます。

本町の財政状況は緊急的な措置をとらざるを得ない状況となっています。そのため、事業の選択を緊急かつ効果的なものに絞り、さらに、行政内部におけるコストの徹底的な見直しを行いながら、行政サービスの質をなるべく低下させないよう努めます。

地方自治体は、その地域における最大のサービス産業であります。町民は最大の顧客であるとの認識の下に、コンプライアンスや接遇マナーの向上に努め、明るくさわやかな住民サービスを通して親しみ易い職場づくりに努めます。

また、近年の多種多様で高度化する住民ニーズや地方分権の進展に対応するため、職員の一層の資質の向上と職場の活性化に取り組みます。

行政運営の公正の確保や透明性の向上及び町民の権利を保障については、関係法令に基づき、行政手続・行政不服審査制度の適正な運用を図ることとともに、引き続き、情報公開制度・個人情報保護制度の円滑な運用に努めます。

広報・広聴活動を推進する上で最も基本的なことは、行政の情報を正確かつ迅速に伝達するともに広く町民の声

を聴取し、行政と町民が情報を共有することです。

広報活動の柱である「広報にしはら」は、町民に、より親しみの持てる広報紙をめぐらしく南ステーションでの活動は、PKO参加5原則を遵守しています。

このように沖縄県民の平和と安全な暮らしを求める声が届かない現実に対し、さらなる憤りを感じるところであります。

翁長県知事との協議に応じて、同月27日から名護市辺野古での埋め立て工事を再開しています。

このような沖縄県民の平和と安全な暮らしを求める声が届かない現実に対し、さらなる憤りを感じるところであります。

本町税については、引き続き申告者に対する申告勧奨や実地調査などを行っており、県税・国税との連携を強化します。また、税の公正・公平性の観点から、悪質な滞納者に対しては、給与や預貯金、不動産等の差押を行い、それでも納付に至らない場合は、公売やタイヤロック、ミラーゾロックなどの滞納整理を繰り返すことで、滞納額の縮減に努めます。

今、時代は大きな変革の時

として、町民の負託に応えるため、昨年3期目の当選を果しましたが、改めてその責任の重さを痛感しております。今後とも初心を忘れないことを力強く推進してまいります。

私は、昨年、3期目の当選で、沖縄県を訴えた裁判の上院が沖縄県を敗訴したため、県側の敗訴が確定しました。これを受け、国は、工事再開前の野古への移設設計画を巡って、翁長県知事との協議に応じて、同月27日から名護市辺野古での埋め立て工事を再開しています。

このように沖縄県民の平和と安全な暮らしを求める声が届かない現実に対し、さらなる憤りを感じるところであります。

1. 職員との信頼関係の上に、職員が能力を十分に發揮できる風通しのよい職場づくりを基本姿勢として、着実に確かな行政運営を確立してまいります。

2. 町民が主体の「協働参画のまちづくり」の推進

として、沖縄県が進める「マリンタウンMICEエリアまちづくりビジョン」の実現に向けて積極的に関わっていくことがあげられます。当該ビジョンと本町のまちづくりが有機的に結びつくよう鋭意取り組んでいきます。また、引き続き、東海岸地域サンライズ推進協議会と連携し、本町の夢のある新たなまちづくりを力強く推進してまいります。

私は、昨年、3期目の当選で、沖縄県を訴えた裁判の上院が沖縄県を敗訴したため、県側の敗訴が確定しました。これを受け、国は、工事再開前の野古への移設設計画を巡って、翁長県知事との協議に応じて、同月27日から名護市辺野古での埋め立て工事を再開しています。

このように沖縄県民の平和と安全な暮らしを求める声が届かない現実に対し、さらなる憤りを感じるところであります。

1. 職員との信頼関係の上に、職員が能力を十分に發揮できる風通しのよい職場づくりを基本姿勢として、着実に確かな行政運営を確立してまいります。

2. 町民が主体の「協働参画のまちづくり」の推進

## 平成29年度 施政方針

# 「市民の目線に立ち 市民本位の町政」を

## 平成29年度 施政方針

# 「市民の目線に立ち 市民本位の町政」を

3月3日の平成29年第1回西原町議会定例会で、上間明町長が述べた平成29年度施政方針は次のとおりです。

## はじめに

国内の経済面においては、アベノミクス第二次ステージと位置付けた「日本再興戦略」が昨年6月に発表されました。その中で「雇用情勢・企業収益は歴史的な高水準を実現したが、民間の動きはまだ力強さを欠いている」としており、その対策が急がれます。

県政と町政の大きな関わりとしては、沖縄県が進める「マリンタウンMICEエリアまちづくりビジョン」の実現に向けて積極的に関わっていくことがあげられます。当該ビジョンと本町のまちづくりが有機的に結びつくよう鋭意取り組んでいきます。また、引き続き、東海岸地域サンライズ推進協議会と連携し、本町の夢のある新たなまちづくりを力強く推進してまいります。



タイヤロックの実施